## MATOUGUES

## Deux figures du village fêtent leurs noces d'or



Michelle et Daniel Ripert ont renouvelé leurs vœux devant le maire.

Le 19 avril 1965, Michelle Closset épousait Daniel Ripert à Hellimer en Moselle, village familial de la mariée. Les conjoints s'étaient rencontrés à Châlons-sur-Marne, ville de résidence et de travail pour chacup.

Leur vie professionnelle devait être bien remplie. Michelle, après de brillantes études d'infirmière, devait faire une carrière administrative au personnel civil de l'armée de terre et Daniel, ayant débuté dans une banque, terminait sa vie active comme directeur de la médecine du travail.

Un engagement pris en 1965

Leur vie familiale a été couronnée par la naissance de leurs deux filles, Véronique et Sophie, mariées et installées dans la vie, et leurs trois petits enfants, Etienne, Lucile et Laurine.

Matouguais depuis 1970, ils se sont impliqués dans la vie du village, Daniel a été maire adjoint de 1983 à 1995, Président de l'ADMR il a été le promoteur, avec Michelle, de la célèbre brocante de Matougues qui va fêter son 30° anniversaire dimanche prochain. Qu'ils en soient remerciés,

Cinquante ans, comme on dit familièrement, c'est un bail. Aussi Michelle et Daniel ont voulu le renouveler entourés de leur famille, de leurs amis, avec la complicité amicale de la municipalité. C'est pourquoi, ils se sont présentés samedi devant le maire, Pierre Marie Gille assisté de son adjoint Gilbert Pernet. Lecture de leur acte de mariage, ils ont déclaré qu'ils voulaient renouveler l'engagement pris en 1965. Ils ont signé l'acte et monsieur le maire leur a remis le diplôme attestant leur démarche.

Leur famille, leurs amis et la municipalité leur souhaitent de couler des jours sereins à l'abri des aléas de santé.